








川崎病既往児の学校検診に関する小委員会は,前年度まで川崎病検診実態調査を行い、検診

方法の問題点を討議してきた。その結果,心断層エコー検査がいまだ充分普及していない地

域など,種々の環境条件にあるわが国各地で,一律の検診方法として基準化することは困難

であることが明らかにされた。 

これら各地の実状をふまえた上での「学校心臓検診における川崎病既往者のとり扱い」が

討議され,当班会議小委員会案としてはつぎのように基準化された。 


